

Le Noël de nos "anciens"...

A la fin de chaque année se pose la question du cadeau de Noël de nos "anciens". Pas si simple de faire un choix commun qui plaît à l'ensemble des bénéficiaires. L'idée de renouveler l'achat des colis à la Maison des Sœurs Macarons de Nancy est finalement adoptée. Leurs friandises et confiseries bénéficient d'une excellente réputation et correspondent parfaitement à ce que je recherche. Et puis, pour moi, c'est une belle occasion de fouler à nouveau le sol nancéen, de revoir cette merveilleuse place Stanislas et de savourer l'incontournable "vin chaud" au marché de Noël pour braver le froid ambiant.

Cette année, 22 bénéficiaires sont recensés, les + de 90 ans, ceux évoluant en maisons de retraite et les plus fragilisés.

A raison de 4 personnes visitées en moyenne par après-midi, 5 jours seront consacrés à la distribution des cadeaux sur le secteur de Saint-Dié, dans un large périmètre compris entre Badonviller au nord, Raon-l'Etape à l'ouest, Provenchères-sur-Fave à l'est et Gérardmer au sud. A l'EHPAD de Badonviller, nous avons rencontré la doyenne, Mme HENRIQUEL Anne-Thérèse, qui fêtera en mars ses 104 ans. Elle est en bonne forme physiquement bien que sa mémoire lui fasse désormais défaut, mais elle reste souriante et sensible au cadeau qui lui a été remis. Sur le secteur de Remiremont, c'est le président Pascal André qui assurera la remise du cadeau à son père, seul adhérent concerné.

Partout où nous passons, l'accueil est chaleureux. La situation de chacun est évoquée et quelques souvenirs agréables du passé refont surface, histoire de vénérer la mémoire de nos chers disparus, le tout devant un café et quelques gâteaux pour agrémenter la visite. Les échanges sont très sympathiques et, comme le Père Noël, nous devons poursuivre notre chemin à la rencontre d'autres adhérents.

En attendant les vœux du président Alain Lamblé le 19 janvier, et en particulier à l'égard de celles et de ceux qui pour des raisons diverses ne pourront assister à ce rassemblement, je vous adresse avec mon fidèle adjoint, Maurice Gérard, tous mes meilleurs vœux pour cette année 2025 avec le souhait qu'elle vous apporte de la joie et qu'elle vous garde en bonne santé.

Je reste à votre écoute et je vous invite à me contacter si nécessaire. Je me ferai un plaisir de répondre à vos questions (06.18.24.78.04).

Avec toute ma sympathie et mon amitié.

Le président de la commission social
Christian FOUCAL